76 Páginas - 3 Cuerpos - 3 Suplementos

Bolivia, sábado 6 de agosto de 2016

Bs 4.00

A 191 años de la independencia de la Patria

Centralismo rezaga desarrollo del país

- Desde el 6 de agosto de 1825 se habló de federalismo, de la descentralización y de la autonomía, pero no prosperaron por falta de viabilidad.
- El analista William Bascopé sostiene que la CPE garantiza una nueva estructura del Estado, pero la Ley Marco de Autonomías se la aplica a discreción, por mantenerse vigente la centralización del poder.
- Diferentes sectores de la sociedad, organizaciones y ciudadanía, creen que el Estado no debe ser el único en tomar decisiones, sino también gobernaciones y municipios.

os discursos que buscaban promover el federalismo, la descentralización o la autonomía no prosperaron por falta de viabilidad en el país y Bolivia desde el 6 de agosto de 1825 continúa con una administración centralista, situación que, según analistas, políticos y la ciudadanía, ha rezagado su desarrollo, por lo que sostienen que el Estado no debe ser el único en tomar decisiones, sino también gobernaciones y

El analista William Bascopé manifestó que desde que entró en vigencia la nueva Constitución Política del Estado (CPE) un aspecto positivo para el país, es que se ha diseñado una nueva estructura del Estado.

Asimismo, el analista sostiene que la nueva Carta Magna garantiza una nueva estructura de Estado; sin embargo, la Ley Marco de Autonomías impide gradualmente una descentralización del poder.

Entretanto, diferentes sectores de la sociedad, representantes de organizaciones y la ciudadanía, creen que el Gobierno debe descentralizar el poder, es decir, que el Estado no debe ser el único que tome las decisiones políticas, sino también las gobernaciones y los municipios.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Santa Cruz y Chuquisaca enfrentados por regalías

campo petrolero de Incahuasi desencadenó criterios adversos en los departamentos de Santa Cruz y Chuquisaca. El reservorio comenzó a producir 2 millones de metros cúbicos (MMcd) de gas natural el pasado domingo y tendría un potencial de 6.5

El gobernador de Santa Cruz, Rubén Costas, sostuvo

encontraría en territorio cruceño y el de Chuquisaca, Esteban Urquizo, en reunión con representantes cívicos Chuquisaca se declaró en emergencia. Ante esta situación, YPFB definirá la delimitación de campo petrolero de Incahuasi en 60

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo



Homenaje a la Patria en macrodistritos de La Paz

CIENTOS DE ESTUDIANTES RINDIERON **HOMENAJE AYER CON FERVOR CÍVICO A LOS** 191 AÑOS DE LA FUNDACIÓN E INDEPENDEN-CIA DE BOLIVIA EN LOS MACRODISTRITOS DEL CENTRO, MAX PAREDES, SAN ANTONIO Y MALLASA.

ASIMISMO, LAS INSTITUCIONES PÚBLI-

CAS, PRIVADAS Y ORGANIZACIONES SOCIALES RECORRIERON POR LAS CALLES INGAVI, JUNÍN, PLAZA MURILLO Y

PARA LUEGO DESCONCENTRARSE EN LA AVENIDA ILLIMANI. POR OTRO LADO, **EL CAOS VEHICULAR FUE NOTORIO Y LOS**

PEATONES TUVIERON QUE BUSCAR **RUTAS ALTERNAS PARA PODER DIRIGIR-**SE A SUS FUENTES LABORALES, SITUA-CIÓN QUE GENERÓ LA MOLESTIA DE ALGUNOS CIUDADANOS.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

<u>Caso Fondo Indígena</u>

Juez envía a Palmasola a Nemesia Achacollo



EXMINISTRA NEMESIA ACHACOLLO.

El juez en suplencia del Juzgado Segundo Cautelar de La Paz. Enrique Morales, determinó enviar preventivamente a la exministra de Desarrollo Rural y Tierras, Nemesia Achacollo Tola, a la cárcel de Palmasola de Santa Cruz.

La exautoridad habría incurrido en incumplimiento y conducta antieconómica, al aprobar 153 proyectos sin la verificación necesaria. De esa cantidad, 30 son considerados como "fantasmas", según el requerimiento del fiscal Anghelo Saravia, en su fundamentación acusatoria.

El abogado de la exministra, Edgar Solís, reiteró que su defendida aprobó los desembolsos en el marco de lo que señala el decreto de creación del Fondo Indígena y los mismos estaban destinados a la fiscalización de los proyectos, "entonces de qué delito podemos hablar", cuestionó.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Bolivia en Juegos Olímpicos 2016



ÁNGELA CASTRO PORTA LA TRICOLOR NACIONAL EN LA APERTURA DE LOS JUEGOS OLÍMPICOS DE RÍO 2016 EN RÍO DE **JANEIRO**

Con una espectacular ceremonia comenzó ayer los Juegos Olímpicos de Río 2016, los primeros de la historia en Sudamérica. La fiesta empezó con la mítica "Aquel Abrazo" de Gilberto Gil y la presentación del presidente del Comité Olímpico Internacional (COI), el alemán Thomas Bach, entre aplausos.

En principio, el presidente interino de Brasil, Michel Temer, debía también ser parte de este histórico momento, pero el himno del país, interpretado por Paulinho da Viola, cambió los planes.

Apenas 37 representantes de gobiernos extranjeros, entre ellos el secretario de Estado estadounidense, John Kerry, y los presidentes francés y argentino, François Hollande y Mauricio Macri, respectivamente, estuvieron presentes en la apertura.

Por otro lado, la delegación boliviana, encabezada por la abanderada Ángela Castro, también se hizo presente en el estadio de Maracaná durante la ceremonia de apertura de los Juegos Olímpicos de Río 2016, en Río de Janeiro.

Inf. Suplemento Deportes











Telf.:(591-3) 334 8742 Cel.: (591) 750 04282 info@tecnoeventos.org

